

Landestrainerrat

Tagung

Die Landestrainertagung soll keine öffentliche Tagung mehr sein, der Landeslehrwart lädt nur noch die Landestrainer, die Bezirksfachwarte, den Beauftragten für DP, den Landesfachausschuss und die Stützpunktgruppenleiter ein. Dieser Kreis, für den die Tagung eine Pflichtveranstaltung ist, entscheidet in Zukunft über die zugehenden Wege in Sachen Lehrarbeit, Auswahltraining, etc. Dadurch wird eine direkte personenbezogene Zusammenarbeit zwischen den Landestrainern und den Bezirken gewährleistet. Zielorientierte und konstruktive Gespräche in einem ausgesuchten Kreis sind erforderlich.

Die Landeshauptfachtagung hat einstimmig (15 Stimmberechtigte) beschlossen, diese Maßnahme ab 2012 einzuführen.

⇒ **Protokollauschnitt LFA / WKR vom 15.10.2011**